
 

令和元年度尾張旭市介護保険特別会計歳入歳出決算認定について 

討論要旨 川村つよし議員 

 

介護保険特別会計では、介護が必要な方に介護サービスをお届けすることが

できたか、介護サービスを利用することで自立した日常生活をすごしていただ

くことができたかが問題になる。 

保険給付費の支出を、当初予算と決算で比較すると、当初予算では５０億４

９８６万円だったものが、決算額では４５億８５８５万円だった。 

これは、必要である介護サービスを提供できていないか、介護サービスの供

給量を見込みすぎたことにより高い介護保険料を集めているかの、問題になる。 

いずれにせよ、保険給付の使い残しが毎年続くというのは、それだけで制度

的・構造的な欠陥があると思われ、このような決算を認める気にはなれない。 


